

# おおぞら便り

発寒デイサービスセンター  
2020年12月発行 99号

朝起きたのがつらい季節です。寝具のぬくもりと部屋の冷気が目覚めを邪魔します。「もう少し」と「早く起きなきゃ」との戦いが始まります。あと5分だけ…さて今年も早いもので、年末のご挨拶をさせていただいた時期となりました。くれぐれも体調などお崩しにならぬようお気をつけてくださいませ。

来年も相変わらず御利用を頂けますようお願い申し上げます。センター長 齋藤

## <10月・11月の軽スポーツ>

・ボウリング



・バッ哥



## <中庭ガーデン>

大根を収穫しました。

ご利用者様にお手伝いいただき収穫しました。



## <活動発表会>

ネット手芸や塗り絵、スクラッチアート、皆様思い思いの作品を作製し出品され、共同作品では貼り絵を展示しました。



## <お知らせ>

発寒デイサービスセンターのホームページがご覧になります。  
当センターのご案内や行事内容が掲載されておりますので、  
パソコンをお持ちのご利用者様は是非ご覧になってください。  
アドレスはこちらです→ <http://gran-hokkaido.com/>

# 12月

# 1月



## <出前講座>

★札幌市環境局の方に来て頂き  
食品ロスについてお話を頂きました。



## <紅葉散策>

おおぞら公園のイチョウを  
観に行きました。



## <お鍋>

収穫した大根を使用し  
お鍋を頂きました。



## <干支の丑>

書道が得意な方に  
書いていただきました。



## <お知らせ>

おおぞら新聞は、ご利用者様の写真を掲載させていただく場合が  
ございますが、今後写真を御返却されたい利用者様が  
いらっしゃいましたら職員までご連絡お願いいたします。